



ta, amigos cariñosos, apasionados corregionalistas, y sinceros admiradores, y yo aun que affiliado a otro partido político, por no ser menos conocedor de las grandezas y virtudes de este hombre extraordinario, deseo que asocie D. mi pena sincera a la de ese Ayuntamiento que D. preside, y a la de esa provincia, por cuya prosperidad haigo a diario tan fervientes votos.

S. D.
El Señor Alcalde, habiendo terminado el despacho, dio cuenta de como la Comisión de este Ayuntamiento asistió al entierro y funerales del difunto Presidente del Consejo de Ministros, pionero hijo adoptivo y bienhechor de Murcia, Don Antonio Cañas del Castillo, habiendo sido la representación de esta provincia la más numerosa en tales actos; que por estas demostraciones de sentimiento, el hermano y sobrino del sualgrado Señor Cañas a quienes visitó, así como el Presidente interino del Consejo de Ministros y el Gobierno de Su Magestad, al que dio el pésame por la pérdida de hombre tan ilustre, habiendo agradecido muchísimo las expresivas manifestaciones de duelo de este pueblo, encargándole lo hiciera, así presente a su Ayuntamiento, con cuyo encargo cumplió.

D.
Y enterada la Corporación, a propuesta del Señor Ildefonso Gómez, acordó un voto de gracias para la Comisión que tan dignamente le ha representado en las tristes circunstancias dichas:

Con lo que terminó la sesión, firmando la presente acta los Señores concurrentes a la misma, de que yo el infrascrito Secretario, Certifico =

A. Gómez *J. Ildefonso*

